

Le 28 février après la messe de 18h les paroissiens de Pentecôte Blanc Nez se retrouvaient au Relais de la rue de Chantilly pour la soirée Carême. Un repas tout simple fait de pommes et pain avec de l'eau pour boisson a permis de faire une collecte au profit du petit séminaire du Congo que le père Xavier Roquette a rejoint en septembre dernier. A cette occasion nous avons pu voir le cadre du petit séminaire où il vit maintenant et les conditions assez précaires de son logement. Nous espérons ainsi y apporter un peu de confort!